



3. Treffen der Leipziger Regionalgruppe der DGSF

Am 28. Januar 2016 traf sich die Leipziger Regionalgruppe zum dritten Mal, wie gewohnt in der Ritterstraße 5 im Rittersaal.

Nach einer kurzen Kennenlernrunde wurden die Inhalte und Termine zu den aktuellen Projekten vorgestellt:

- In einem **Filmprojekt** wird es die Möglichkeit geben, Filme zu bestimmten Themen zu schauen. Angedacht ist, an zwei Abenden im Jahr lokale Regisseure einzuladen, welche ihren Film präsentieren und danach gemeinsam mit uns in einen systemisch moderierten Austausch zu kommen. Ein erstes Treffen soll am 24.05.2016 um 20 Uhr in Räumlichkeiten des Westwerks stattfinden.

Ansprechpartner für dieses Projekt ist Sebastian Funke (sebastian_funke@gmx.de).

- Es ist eine Gruppe entstanden, die sich der **Traumaerstversorgung unbegleiteter minderjähriger Flüchtlinge** widmet. Hierzu gab es zwei Fortbildungsveranstaltungen und die konkreten Planungen für die Arbeit mit den betroffenen Kindern und Jugendlichen. Diese Gruppe trifft sich erneut am 18. 03. 2016 um 13:30 Uhr.

Ansprechpartner ist Helmut Brinkmann (kjp-praxis-brinkmann@t-online.de).

- Die **Supervisionsgruppe** der Leipziger RG hat sich bereits zum dritten Mal getroffen. Es ist ein fester Kreis von 8 Teilnehmern entstanden, welcher für weitere InteressentInnen offen ist.

Ansprechpartnerin ist Judith Gutknecht (judithgut@gmx.de).

- Eine **Supervisionsgruppe für Supervisoren** befindet sich im Aufbau.

Ansprechpartner ist Oliver Wolf (oliver.wolf@calaidoskop.de).

Auf unserer Agenda stand diesmal ein **Vortrag von Frau Kerstin Dietrich (der berufspolitischen Sprecherin der DGSF) zur sozialrechtlichen Anerkennung der systemischen Therapie**. In einer Runde von 17 Teilnehmern sind wir unter anderem folgenden Fragen nachgegangen:

- In welchen Zeitschienen werden sich voraussichtlich Entwicklungen vollziehen?
- Wie ist die Unterscheidung zwischen wissenschaftlicher und sozialrechtlicher Anerkennung?
- Wird es Übergangslösungen für systemische Therapeuten geben?
- Wie ist die politische Interessenslage und welche Entscheidungsträger gibt es?
- Wie sieht die Zusammenarbeit zwischen den Verbänden aus?
- In welche Richtung zeichnet sich eine Reform der Psychotherapieausbildung ab?

Hieraus ist ein sehr anregender und interessanter Austausch entstanden. Vielen Dank noch einmal an Frau Dietrich!

Zudem wurde **die Wahl des/der Regionalgruppen-SprecherInn/StellvertreterInn** durchgeführt. Gewählt wurde Sebastian Funke als Regionalgruppensprecher und Judith Gutknecht als Stellvertreterin.

Das kommende Treffen unserer RG soll am 24.11.2016 in der Ritterstr. 5 im Rittersaal stattfinden.

Mit herzlichen Grüßen

Das Orga-Team

Iris Boddem, Annegret Weiß, Judith Gutknecht, Helmut Brinkmann und Sebastian Funke

